

Allgemeine Teilnahmebedingungen geltend für die “Transformator-Workshopreihe”

1. Anmeldung

Die Anmeldung für eine Veranstaltung aus der “Transformator-Workshopreihe” ist verbindlich und wird erst mit Eingang der Zahlung – variiert je nach Veranstaltung, wirksam. Diese sollte mindestens 5 Tage vor Workshopbeginn überwiesen werden. Der Betrag kann nur bei einer Absage 4 Tage vor der Veranstaltung zurückerstattet werden. Der entsprechende Workshoptitel sollte als Verwendungszweck auf dem Überweisungsträger aufgeführt sein. Die Anzahl der Teilnehmer wird vom Veranstalter festgelegt.

2. Bezahlung

Die Anzahlung erfolgt in Form einer Überweisung an:

protagon e.V.

Konto-Nr.: 200 045 130

IBAN: DE19 5005 0201 0200 0451 30

BIC: HELADEF 1822

BLZ 500 502 01

Frankfurter Sparkasse

3. Leistung

Der Umfang der Leistungen ergibt sich aus den Beschreibungen der gedruckten Unterlagen. Die in den Unterlagen enthaltenen Angaben sind für den Veranstalter bindend. Der Veranstalter behält sich jedoch ausdrücklich vor, aus sachlichen, nicht vorhersehbaren Gründen eine Programmänderung vorzunehmen. Anspruch auf Rückzahlung für eventuelle nicht genutzte Leistungen besteht nicht. Übernachtungen sind auf Anfrage möglich. Sämtlichen Anweisungen des Veranstalters und seiner Bevollmächtigten sowie des Hauspersonals während der Veranstaltung ist Folge zu leisten. Die Hausordnungen der Veranstaltungsorte sind Bestandteil der Teilnahmebedingungen.

4. Rücktritt

Bei einem Rücktritt von der Veranstaltung durch die TeilnehmerIn wird die Zahlung nur zurückerstattet, wenn die TeilnehmerIn 4 Tag vor Veranstaltung schriftlich absagt.

5. Rücktritt des Veranstalters

Der Veranstalter kann ohne Nennung von Gründen bis 30 Tage vor Beginn von der Veranstaltung zurücktreten. In diesem Fall bekommen die Teilnehmer die eingezahlten Teilnahmegebühren erstattet. Weitere Ansprüche gegen den Veranstalter bestehen nicht. Wird die Veranstaltung durch höhere Gewalt erheblich erschwert, beeinträchtigt oder verhindert, können beide Seiten vom Vertrag zurücktreten. Gegenseitige Schadenersatzansprüche bestehen nicht.

6. Haftung

Eine Haftung für Wertgegenstände und selbstverschuldete Unfälle wird nicht übernommen.

„protagon“ - Freunde und Förderer freier Theateraktion e.V.

Orberstr. 57 D- 60386 Frankfurt am Main Tel: 069 / 94 14 77 17 Fax: 069 / 94 14 77 19

Weitere Haftung besteht nur im Rahmen des von protagon e.V. abgeschlossen Betriebshaftpflichtversicherungsvertrages.

7. Umgang mit Räumlichkeiten

Das verschmutzen oder beschädigen von Plätze im Outdoor- oder Indoorbereich ist zu unterlassen. Im Outdoorbereich bewegen wir uns im Naturraum, wobei auf Flora und Fauna besondere Rücksicht zu nehmen ist.

8. Recht auf Bild- und Tonträger

Alle Teilnehmer an unseren Veranstaltungen und/oder sonstigen Aktionen erklären sich dazu bereit, dass eventuelles Foto- und Videomaterial von protagon e.V. uneingeschränkt für die Webseite oder für eigene Werbezwecke genutzt werden darf. Die Weitergabe gegen Bezahlung ist hingegen untersagt bzw. nur nach schriftlicher Genehmigung der betreffenden Personen möglich.

9. Voraussetzungen

Personen mit z. B. körperlichen und/oder psychischen krankhaften bzw. unfallbedingten und anderen Beeinträchtigungen ist dringend ein Vorabgespräch mit dem Veranstalter und ggf. einem Arzt empfohlen. Der Veranstalter behält sich eine individuelle Auswahl vor. Die Teilnahme unter Alkohol, Drogen oder starken Medikamenten ist ausgeschlossen. Den Anweisungen des Veranstaltungsleiters ist zu folgen. Zuwiderhandlungen können zum Ausschluss des Teilnehmers von der Veranstaltung führen.

10. Rechtsanspruch

Die Teilnahme an einer Veranstaltung von protagon e.V. geschieht grundsätzlich auf eigene Gefahr und eigene Verantwortung. Die Teilnehmer/innen verzichten auf die Geltendmachung von Schadenersatzansprüchen jeglicher Art wegen leichter Fahrlässigkeit gegen die Veranstaltungsleitung bzw. deren Partner im Rahmen der Veranstaltungen.

11. Gültigkeit

Die Unwirksamkeit einzelner Teile der Teilnahmebedingungen hat nicht deren gesamte Unwirksamkeit zur Folge.

12. Aus Sicherheitsgründen ist das Einlass nach der genannten Anfangszeit nicht mehr gestattet. Die Teilnehmer/innen sollten mindestens 15 Minuten früher ankommen um den Workshop pünktlich zu beginnen.

13. Gerichtsstand für beide Seiten ist Frankfurt am Main.

Veranstalter:

Protagon e.V. – Freunde und Förderer freier Theateraktion

Orberstraße 57

60386 Frankfurt am Main

Tel.: 069/94147717

E-Mail: office@protagon.net

Web: www.protagon.net

ENG General conditions of participation valid for the "Transformer Workshop Series"

1. registration

Registration for an event in the "Transformer Workshop Series" is binding and only becomes effective upon receipt of payment, which varies depending on the event. This should be transferred at least 5 days before the start of the workshop. The amount can only be refunded if the workshop is canceled 4 days before the event. The relevant workshop title should be stated on the remittance slip as the reason for payment. The number of participants will be determined by the organizer.

2. payment

The deposit is to be paid by bank transfer to:

protagon e.V.

Account no.: 200 045 130

IBAN: DE19 5005 0201 0200 0451 30

BIC: HELADEF 1822

SORT CODE 500 502 01

Frankfurter Sparkasse

3. service

The scope of the services is set out in the descriptions in the printed documents. The information contained in the documents is binding for the organizer. However, the organizer expressly reserves the right to make changes to the program for objective, unforeseeable reasons. There is no entitlement to a refund for any unused services. Overnight stays are possible on request. All instructions given by the organizer and its representatives as well as the house staff during the event must be followed. The house rules of the venues are part of the conditions of participation.

4. withdrawal

In the event of withdrawal from the event by the participant, payment will only be refunded if the participant cancels in writing 4 days before the event.

5 Withdrawal by the organizer

The organizer may withdraw from the event without giving reasons up to 30 days before the start of the event. In this case, participants will be refunded the participation fees paid. There are no further claims against the organizer. If the event is made considerably more difficult, impaired or prevented by force majeure, both parties may withdraw from the contract. There are no mutual claims for damages.

6 Liability

“protagon” - Freunde und Förderer freier Theateraktion e.V.

Orberstr. 57 D- 60386 Frankfurt am Main Tel: 069 / 94 14 77 17 Fax: 069 / 94 14 77 19

No liability is accepted for valuables or accidents caused by the organizer. Further liability exists only within the scope of the public liability insurance contract concluded by protagon e.V..

7. handling of premises

The soiling or damaging of outdoor or indoor areas is prohibited. In the outdoor area, we operate in a natural environment, whereby special consideration must be given to flora and fauna.

8. right to image and sound carriers

All participants in our events and/or other activities agree that any photo and video material may be used by protagon e.V. without restriction for the website or for their own advertising purposes. However, the passing on of material against payment is prohibited or only possible with the written permission of the persons concerned.

9. requirements

Persons with e.g. physical and/or mental illnesses, accidents or other impairments are strongly recommended to consult the organizer and, if necessary, a doctor in advance. The organizer reserves the right to make an individual selection. Participation under the influence of alcohol, drugs or strong medication is not permitted. The instructions of the event organizer must be followed. Failure to do so may result in the participant being excluded from the event.

10. legal claim

Participation in a protagon e.V. event is always at the participant's own risk and responsibility. Participants waive the assertion of claims for damages of any kind due to slight negligence against the event management or its partners in the context of the events.

11 Validity

The invalidity of individual parts of the conditions of participation shall not result in their invalidity in their entirety.

12. For safety reasons, entry after the stated starting time is no longer permitted. Participants should arrive at least 15 minutes early in order to start the workshop on time.

13. place of jurisdiction for both parties is Frankfurt am Main.

Organizer:

Protagon e.V. - Friends and Sponsors of Free Theater Action

Orberstraße 57

60386 Frankfurt am Main

Phone: 069/94147717

E-Mail: office@protagon.net

Web: www.protagon.net